

Premio a un emblema de La Solana

La Banda de Jesús Rescatado recibió el título Galán-2014 en una gala para el recuerdo



▲ Una imagen histórica. La banda tocando con todos los uniformes que ha vestido durante la gala de los Galanes.

GABRIEL JAIME ▼

La del 18 de abril fue una noche para el recuerdo. La entrega de los Galanes-2014 fue una de las galas más completas, emotivas y sorpresivas de los últimos años. El público, que llenó a rebosar el Tomás Barrera, disfrutó de principio a fin de una intensa velada que rindió homenaje a Banda de Jesús Rescatado, que este año cumple sus bodas de oro.

La ceremonia de entrega de los premios que otorga GACETA a través del Patronato de Medios de Comunicación continuó la base de formatos precedentes, aunque siempre resulta distinta en tanto son premiados distintos. Nuestro compañero Juan Pedro Araque volvió

a ser el maestro de ceremonias. Seguidamente se proyectó el reportaje audiovisual titulado “50 años de Pasión”, un documental de 43 minutos que narró la trayectoria de la banda desde su fundación hasta la actualidad, con el testimonio de más de 20 componentes, antiguos y actuales. Un completo trabajo narrado y dirigido por nuestro redactor-jefe, Aurelio Maroto, y con montaje de Javier León, que emocionó a muchos.

En el turno de intervenciones, nuestro director, Paulino Sánchez, resaltó el lema de la banda “El trabajo y la constancia superan”. El alcalde, Luis Díaz-Cacho, felicitó a la banda por recibir este galardón, que volvió a definir como “el reconocimiento más

importante que puede recibir un solanero en su localidad”.

A toque de cornetín

Tras los discursos protocolarios y cuando todo parecía indicar que comenzaría el concierto de la Banda Municipal, Manuel López sacó el cornetín de órdenes para propiciar la aparición de la Banda de Jesús al escenario y al patio de butacas ataviados con todos los uniformes de estos cincuenta años. Entraron a paso marcial, algunos vestidos de legionarios, lo que provocó que el público se pusiera en pie e irrumpiera en una sonora ovación. Fue un momento muy especial que enrojeció los ojos de muchos.*



▲ La Banda Municipal ofreció un gran concierto como guinda a la noche.

Brillante tributo a los 70 y 80

El broche de oro lo puso la Banda Municipal de Música, con un tributo a los años 70 y 80 que no dejó a nadie indiferente. El sonido de aquellas canciones se envolvió en un juego de luces que trasladaron al público a otro tiempo. El recital arrancó con el “It’s my life” de Bon Jovi, continuando con una selección de Carlos Santana, entre ellos “Europa”. Seguidamente llegó “Nino Bravo en concierto” con emblemas como “Un beso y una flor” o “Libre”. La guinda llegó con una recopilación de Mecano y éxitos como “Hoy no me puedo levantar” ó “Hijo de la luna”. Todo bajo la batuta de Ángel Sancho. Una explosión de confeti y serpentinas fue la apoteosis ante un público totalmente entregado.